

Londres, -24 de enero de 1924.

Querida madre:

Te adjunto un artículo para Mundial. Supongo que habrán publicado los anteriores i que te los habrán pagado puntualmente. Yo no descuidaré mandarte los dos que debo escribir cada mes.

No hagas caso de lo que te digan sobre mi situación en Europa. Nadie la conoce mejor que yo i si algo me ocultara, a ti sería la primera que se lo diría. Aquí no se vive como en el Perú. No se deporta así no mas a nadie ni yo así motiven para que lo hagan conmigo. Eso que te ha dicho Mariategui es una tontería. Esta perfectamente tranquila i cree que en cuanto pueda, cree que no será más allá del año próximo, iré a Lima, aunque no sea mas que a pasar uno o dos meses contigo.

En estos días he leído en los diarios que han estallado cuatro bombas ante el palacio de gobierno. También dicen que han apresado a mas de doscientas personas. No se si entre estas estera Mariategui i Valle i si uno de los periodicos que han suspendido es la revista que ellos se proponían publicar. Espero nuevas noticias.

Me parece una tontería de Alicia querer tomar una casa de alquiler superior a nuestros recursos. Es necesario que se convenza, ella i todos mis hermanos, de que nosotros somos muy pobres i debemos vivir de acuerdo con nuestra pobreza. Busca en el día un departamento barato i limpio, que cueste lo que puedas pagar, i mudate. Es preferible vivir en una casa pobre i tranquila a aparentar estupidamente una situación que en realidad no es la nuestra. Estas cosas no debia ni decirte. Espero que ninguno de mis hermanos insistiera en su proposito.

Todavía no ha llegado el café.

Muchos recuerdos para todos mis hermanos i un beso i un

abrazo muy carinosos para ti,

César

Huelga en el correo por mis cartas, porque después
 de la fecha que te das 70 te escribo varias
 veces, certificadas o no. Me resisto a creer
 que se volverán a repetir. Me resisto a creer
 que si viene así, tornará inmediatamente
 a las medidas necesarias y a evitar
 lo. Dime cualquier cosa que haya en
 este asunto.

Muchas recuerdos para todos mis hermanos y un beso a un
 Todavía no he llegado al este.
 Me parece una tentación de algún querer tomar una casa de
 alquiler superior a nuestros recursos. Es necesario que se convenga a
 los y todos mis hermanos, de que nosotros somos muy pobres y debemos
 vivir de acuerdo con nuestra pobreza. Hace en el día un departamento
 barato y limpio, que cuesta lo que cuesta pagar, y bastante. Es preferible
 vivir en una casa pobre y tranquilamente a apartarse de un departamento
 que en realidad no es la nuestra. Estas cosas no deben ni ocurrir
 ellas. Espero que ninguno de mis hermanos insista en su propósito.

Amor

Espero mi carísima para ti.